

de todo me daría razón dicho padre Sanchez y que él desde México me escribiría la resulta del ganado, la que si viniere pondré adelante ó en la última parte.

Subió por tierra desde Loreto hasta la frontera de San Fernando de Villacata el padre Miguel Sanchez á juntarse con dicho padre fray Pedro Cambon, que ya completaba el año de detencion en dicha mision por falta de las cargas, y viendo las incomodidades con que estaba, y que serian mayores quedándose los dos, supuesto que no podia todavía subir las cargas, y que se ofrecia la buena ocasion de la subida del nuevo teniente, D. José Francisco de Ortega, con su familia y la demás de los soldados que habian venido de Sinaloa, determinó subir quedando con las cargas el dicho padre Cambon.

Así lo practicó saliendo de Villacata la tarde del día 28 de Agosto de 1774, llegando con toda felicidad á la mision de San Diego el día 26 de Setiembre, desde donde escribió su llegada, y las noticias de las escusas del ganado y del estado de las cargas, remitiendo todas las cartas que traia que llegaron á ésta de Monterey el 28 de Octubre, de las que trasladaré la resulta de las cargas.